

垂水の里通信 つなぐ

No.181

9月となり、日の入りの早さや朝晩の涼しさを感じるようになりました。近年の天候状況からか、9月は「秋」ではなく「夏」の季節と耳にしましたが、日中の暑さはまだまだ続きそうです。雨が降らず、食べ物への影響も心配されますが、美味しく豊富な秋の味覚を堪能したいと思う今日この頃です。

今月は「敬老の日」があり、垂水の里では14日に『敬老会』を催す予定となっております。その様子は次号でお伝えしますが、今月は各種行事を楽しまれたご様子をお届けいたします。



関川村大したもん蛇まつり

9時30分スタート地点の垂水の里を元気に出発、ご利用者・職員が拍手で盛大に送りだしました。



龍泉会 せきかわ太鼓演奏



花火大会



垂水の里の畑でとれたスイカです。「とても美味しい」と、好評でした!!

スイカ割り



暑い中、収穫に参加



9月・10月行事予定

— 9月 —

- ◎14日(木)「敬老会」
敬老祝い膳
- 17日(日)
おやつバイキング
- 26日(火) 選択食
えび天丼
or とり天丼

— 10月 —

- 11日(水) 予定
さつま芋ほり
 - 18日(水) 誕生食
 - 22日(日)
おやつバイキング
 - 24日(火) 選択食
- ※状況によって変更となる場合がございます。ご了承ください。

*** お願い ***

当施設では現在『対面による面会』を実施しております。面会の事前予約、時間・人数等は今まで同様にお願ひします。感染状況によっては一部変更となる場合があるかもしれませんが、その際はご協力をお願いいたたく存じます。尚、ご不明な点等ございましたらいつでもご一報ください。

☎64-2322

法人基本理念
一人ひとりの安心と笑顔のために

